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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EL PALMAR, 

DEL DÍA SEIS DE ABRIL DE DOS MIL QUINCE, EN PRIMERA CONVOCATORIA 

 

====================================================================== 

 

 

 En el Palmar, Murcia, a seis de abril de dos mil quince, siendo las veinte horas y 

cincuenta y cinco minutos, en el Salón de Plenos del Centro Cultural de El Palmar, sito 

en El Palmar, calle Mayor, 18, se reúne la Junta Municipal de El Palmar para celebrar 

en Sesión Ordinaria Pleno, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Pedáneo y Presidente de 

la Junta Municipal de El Palmar, D. Manuel Francisco Valdés Armero, asistido por el 

Secretario y Administrador de la Junta Municipal de El Palmar, Jesús Valverde García, 

que ejerce las funciones que la Ley y las Ordenanzas Municipales le otorgan, y da fe 

del acto.  

 
Asistentes los Sres. Vocales integrados en los siguiente Grupos Políticos: 

Por el Grupo Municipal del Partido Popular 

D. Manuel Francisco Valdés Armero  

Dª María Dolores García García 

Dª Elisa María Montoya Tabares 

D. José Manuel López Martínez 

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español 

D. Tomás González Pujante 

Por el Grupo Municipal Izquierda Unida-Verdes de la Región de Murcia 

D. Pablo Serrano Frutos 

  

 Ausentes 

Por el Grupo Municipal del Partido Popular 

D. Emilio Sánchez Martinez 

Dª Micaela Murcia López 

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español 

Dª Carmen Galindo Luján 

 

El número total de vocales asistentes es de seis, número legal de miembros suficiente para 

el inicio del Pleno. 

 

 

1. Aprobación, si procede, de las Actas de Pleno Ordinario y Extraordinario de 26 

de Enero de 2015. 

 

El Presidente de la Junta comprueba que existe el quórum necesario para iniciar el 

Pleno. Comenta a los Vocales de la Junta si les ha llegado a todos de forma correcta la 

Convocatoria-Orden del Día del Pleno y los Borradores de Actas Ordinaria y 

Extraordinaria a celebrar, respondiendo los Vocales que sí. El Presidente comenta si el 
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Borrador de las Actas se ajusta a lo acontecido en el Pleno. A continuación toma la 

palabra el Vocal de IU-Verdes Pablo Serrano, que para indicar que en el Acta de Pleno 

Ordinario aparece en Ruegos y Preguntas un comentario de la Vocal del Grupo PSOE 

Carmen Galindo, y que en ningún caso en dicho Pleno se aprobó que el solar de las -

Escuelas Nuevas fuera Centro de Salud. Que se debatió sobre el posible uso del 

mismo, sin aprobarse ningún tipo de nuevo uso. Matiz éste que se refleja en éste Acta. 

A continuación el Presidente de la Junta manifiesta si con ésta corrección las Actas se 

pueden aprobar, comentando los Vocales que están de acuerdo con lo redactado, 

pasando a continuación a su votación, Aprobándose por Unanimidad las Actas de 

Pleno Ordinario y Extraordinario del día 26 de Enero de 2015. 

 

 

2. Información del Presidente de la Junta de Asuntos Relativos a la Pedanía. 

 

A continuación toma la palabra el Presidente de la Junta comentando que se están 

modificando y haciendo nuevos vados en diversas zonas de la Pedanía, con el fin de 

eliminar las barreras arquitectónicas existentes. También comenta que conjuntamente 

con la Concejalía de Infraestructuras, se está procediendo a remodelar la Plaza 

Amatista de Residencial La Paloma, manifiesta que tales obras obedecen a quejas 

vecinales ocasionadas por humedades que se filtran a la viviendas de vecinos 

colindantes, comenta el Presidente que algunas de esas viviendas tienen el suelo 

incluso levantado, debido a la mala compactación y ejecución de la obra en dicha 

Plaza, en su momento, lo cual facilita el filtrado de agua a los inmuebles próximos.  

A continuación, el Presidente comenta, que se ha procedido a reparar un trozo de 

acera en la Calle Burgos, el cual se encontraba en un muy mal estado. Que le ha 

comentado al Técnico que se proceda a la realización de un proyecto que contemple 

reposición de aceras en toda la zona del Barrio del Espíritu Santo o Casas Baratas. 

Aprobándose por Unanimidad el Encargo del Proyecto. 

El Presidente también comenta la sustitución de los resaltos existentes frente al 

Centro Municipal y el Colegio, por otros menos ruidosos, ya que los vecinos se vienen 

quejando desde hace tiempo y lo han puesto en su conocimiento.  

A continuación, el Presidente de la Junta, muestra y comenta, el escrito remitido por 

el Servicio de Tráfico, por solicitud presentada por el Supermercado Lidl, relativa a 

modificación de horario para la carga y descarga, sito en la Calle Gabriel Lujan de El 

Palmar. El Presidente comenta que el actual horario era de madrugada y obedecía a la 

proximidad con el colegio. Al no existir éste, por ahora, solicitan la modificación de 

dicho horario a 8 a 9,30 de lunes a sábado, y aparcamiento libre el resto de día y 

horario. Los Vocales de la Junta deliberan sobre su idoneidad y posibles 

inconvenientes, Aprobándose a continuación por Unanimidad dicha petición. 

A continuación, el Presidente de la Junta, muestra, comenta y da lectura al escrito 

remitido por el Servicio de Tráfico, relativo a la solitud presentada por la Clínica 

Fresenius Medical Care Service, de ampliación de zona de estacionamiento reservado 

a ambulancias junto a dicha Clínica, ya que existe solamente una plaza. Los Vocales 

deliberan sobre las consecuencias de la ampliación, observando que el acceder a dicha 
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petición haría que, posiblemente, interrumpa menos el tráfico en dicha zona. Los 

Vocales están conforme y se Aprueba por Unanimidad.  

A continuación el Presidente muestra el informe presentado por la Asociación 

Deportiva Deportes de Raqueta El Palmar. Comenta, que en la actualidad son 

encargados de impartir las clases de pádel en el Polideportivo Municipal El Palmar 2. 

Que en la actualidad cuentan con más de 100 niños alumnos, solicitando horario de 

pistas para impartir clases de pádel y bádminton, en los horarios y días e instalaciones 

deportivas que se muestran en el documento que nos remiten. Los Vocales de la Junta 

comentan y deliberan la situación actual, estado en que se quedan las instalaciones en 

cuanto a horario para el resto de los Vecinos. Aprobándose por Unanimidad el apoyar 

ésta iniciativa, estando a la espera, también de la decisión que tome el Servicio de 

Deportes en cuanto a horarios que se pueden dar y días.  

 

 

3. Información y Aprobación, si procede, de Expediente de Créditos 

Reconocidos.  

 

A continuación el Presidente de la Junta cede la palabra al Administrador de la 

Junta Municipal, para que explique dicho expediente y a qué obedece el mismo. El 

Administrador comenta que existen una serie de facturas, las cuales muestra, del 

pasado ejercicio, las cuales, teniendo reconocimiento de crédito o número de operación 

definitiva, como actualmente se le denomina, no pudieron ser pagadas por diversos 

motivos, especialmente por el retraso ocasionado por la implantación del nuevo 

sistema contable en el Ayuntamiento de Murcia. Que en la actualidad dichas facturas 

se están informando, para que a la mayor brevedad posible, se hagan efectivas. 

También indica y nuestras las mismas y que es recomendable que la Junta Municipal 

tenga constancia de tal situación, y en su caso se apruebe. A continuación se procede a 

su Votación, Aprobándose por Unanimidad. 

 

 

4. Ruegos y Preguntas. 

 

A continuación el Presidente comenta que algún Vocal quiere realizar algún ruego o 

pregunta. Tomando la palabra el Vocal del Grupo IU-Verdes Pablo Serrano, para 

informar que en el Jardín de la Paz, se puso un red en la zona de las pistas 

polideportivas que evita que las pelotas salgan de la misma, encontrándose en la 

actualidad en mal estado. Solicita al Presidente que, en caso de que se pueda, se 

proceda a su reparación. El Presidente comenta que se ha reparado varias veces, pero 

que se procederá de nuevo a su reparación. 

También comenta el Vocal del Grupo IU-Verdes Pablo Serrano, que el arbolado 

existente en la calle recientemente reparada, junto al Polideportivo de El Palmar, no ha 

sido repuesto. El Presidente comenta que esa acera todavía no ha sido reparada, y que 

el arbolado no ha sido tocado, que la reparada ha sido la existente frente a las 

viviendas, aunque próximamente se procederá a su reparación.   
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Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Junta levanta la sesión a las 

veintiuna hora y cincuenta y cinco minutos del día señalado, de la que se extiende la presente 

Acta, de lo que como Secretario doy fe. 

  

 

 

        Vº Bº                                                       CONFORME 

          EL PRESIDENTE                        EL SECRETARIO, 

        DE LA JUNTA, 

 

 

 

  

  Manuel Francisco Valdés Armero                             Jesús Valverde García 


